

健康福祉部長は保険給付から新しい総合事業へ移行するが、それはサービスの制限や切り捨てにつながるものではないとし、2018年からの広域化により、統一的基準が適応されるので、小規

観光誘客の取り組みについて質問したのは荒木茂氏（自民クラブ）。

中神靖典氏（同）は、田原市内に約300人の外国人が住むことから、多文化共生の理解などグローバル化への対応策について聞いた。企画部長はたばらグローカルシティ推進プランにより国際

渡会清継氏（同）は中長期の財政見通しや来年度予算編成について質問した。

市町村は行政面積の拡大により単純に圧縮できない部分もあるとし、合併特例債や地方交付税のあり方などを再質問したがよく整理されていた。いずれにしても、年度一般会計295億円余の予算が今後

魅力ある田原市へ、活発な議論

■新総合事業 河邊正男氏(共産)

■観光振興 模事業者にも支障がないよう努めると言った。

荒木氏は「観光客の地域内における消費拡大に結びつけることが重要」と迫ったが、相変わらずの「道の駅」の魅力化や「渥美魚市場」の活用だけで、誘客で

中神氏は外国人生活情報の発信状況などを確認し、「やさしい日本語を使つた情報伝達の重要性を指摘したが、身近な事例で問題提起し具體的な議論にして欲しかった。

大幅に減少、19年度には14億円程度にまで落ち込むとし、20年度以降の予算規模は？50億円前後となり、「その他経費と投資的経費は更に縮減せざるを得ない」と云ふした。

12月原市議会
地方政治
クリエイト
伊藤秀昭

ムについても東三河広域観光協議会などと連携して取り組んでいくとした。

化・多文化共生のまちづくりを進めているとその取り組みについて説明した。

これまでの、その水準が
19年度まで続くと同
答。地方交付税につい
ては来年度17億円と

数年間は縮小され
いいことになるが、そ
の中はどう元氣を出
していくか。試験のま

背景にした議論の展開は傾聴に値したが教育特区などを導入して田舎市創生ことは

めをかける活動を開いてきたが、その成果と課題を聞いた。